



【チャレンジ！】～共に進もう～

白二小だより

これからも、地域の皆様と共に

11月12日（水）、本校体育館にて「90周年記念式典＆音楽集会」が開催されました。寒い中、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきまして、ありがとうございました。また、日頃より児童がお世話になっている来賓の皆様、そして、敬老会参加の皆様も含めて体育館いっぱいの人々で盛大に行うことができました。

式典では、スクールバス経路変更に伴い17年間の役目を終えた、通学路見守りボランティアの 様へ感謝状を贈呈しました。私たちの気持ちを形にして伝えたい。それが、関わりのある皆様の前でこのように実施できることを嬉しく思います。

また、「保護者、地域の皆様と共に児童を育成する。」という本校コミュニティ・スクールの方針に従って、会場の皆様にも校歌合唱へご協力をお願いしました。一緒に歌ってくださった皆様、ありがとうございました。

式典内で行われた6年の学習発表も、引き続き行われた音楽集会も、多くの皆様に褒めていただきました。その言葉は、全校児童に伝えました。あの素晴らしい演奏を作り上げた児童の皆さんですから、これから活動への自信につなげて欲しいです。

今回、地域の皆様のご意見から、伝統を引き継ぐことの素晴らしさと、その重みを改めて感じました。伝統ある本校を更に発展させるため、今後とも保護者の皆様、地域の皆様と共に歩んで参ります。

校長



★グラウンドゴルフ★

20日（木）にグラウンドゴルフを行いました。これは地区社会福祉協議会の方々が運営してくださっているもので、本校の4、5、6年生との交流を深めるための行事です。

当日は少し寒い中でのプレイとなりましたが、みんな夢中になっていました。ホールインワンが出たときには、大きな歓声があがり、打った本人もびっくりの様子でした。保護者の方々も多数参加していただきました。

ありがとうございました。



★赤青鉛筆をいただきました！★

今年度も、昔あそび体験（1～3年）、グラウンドゴルフ（4～6年）と地区社会福祉協議会の皆様にご協力いただき開催することができました。また、参加賞として児童全員に、赤青えんぴつをいただき配付しました。

★ザ・白二祭のお知らせ！！★

ザ・白二祭を開催します。子どもたちが縦割り班で協力しながら活動する様子をぜひご覧ください。

・日時 令和8年1月23日（金）8:45～11:10

※本校周辺の道路は7:00～8:30までスクールゾーンに指定されています。スクールゾーンへの乗り入れは8:30以降にお願いします。

★敬老会よりお菓子をいただきました。★

敬老会（＝音楽集会）のお礼として、子どもたち1人1人にお菓子いただきました。子どもたちの演奏は大好評でした

★安全な登下校のために★

寒い季節となりました。安全な登下校のために手袋、マフラー等必要に応じて寒さ対策をお願いします。

